

# Association Le Temps d'Agir

Des méthodes d'éducation populaire pour transformer ce qui ne nous convient pas!

## CONFERENCE POPULAIRE

10 octobre 2013 20h-21h30 aux Jardins de Loubières

Peut-on avoir la paix quand on ne trie pas ses déchets?

## ATELIER CITOYEN

19 novembre 2013 20h-21h30 aux Jardins de Loubières

Comment faire pour parler des déchets?



Conférence populaire au festival Dire le Monde 2013  
« Peut-on changer l'organisation du travail ? »

GRATUIT, inscription préférable  
letempsdagir@gmail.com  
06.79.88.32.10 05.61.60.16.85



LTA  
prendre Le Temps d'Agir  
www.lta-developpement-durable.com



## Quelques mots sur...

### LA CONFERENCE POPULAIRE

C'est un moment d'échange et de construction collective autour d'une question, où chacun est conférencier à intelligence égale.  
C'est un espace où les participants sont amenés à échanger leurs savoirs à propos de la question qui leur est proposée. Puis dans un aller-retour avec l'ensemble du groupe, ils sont amenés à écrire des réponses possibles et se mettre d'accord sur les points de désaccord.

La conférence populaire, une conférence sans conférencier:

- Qu'est-ce qu'un village accueillant?, Dalou, avril 2013
- Peut-on dépenser son argent de manière solidaire? Loubières, mai 2013

### L'ATELIER CITOYEN

L'atelier citoyen permet de trouver des alternatives concrètes à une situation problématique, mise en scène par les participants. On peut ensuite étudier les conséquences de ces changements et formuler des propositions, sans consensus, qui sont adressées aux concernés et peuvent être appliquées localement.  
Chacun propose sa vision de manière active, en venant enrichir la scène construite avec la méthode du théâtre forum : si ce que je vois ne me convient pas, je viens remplacer la personne de mon choix pour jouer ma proposition. Tous sont invités à participer : habitants, élus, professionnels, institutionnels...

Le dernier Atelier Citoyen d'LTA:

- Parents et professionnels de l'éducation, comment faire pour être co-acteur de l'éducation de nos enfants ?, Loubières, juin 2013

Atelier citoyen au festival Dire le monde 2013  
« Comment faire pour construire une démocratie qui nous ressemble ? »

